

市丸小だより

令和8年1月19日 第16号

「笑顔と感謝」

保護者・地域と市丸小「つなげるつながる」

市丸小学校 校長 守口 多恵子

～地域の方との交流を終えて～

1月14日に市丸公民館で地域の方との交流会がありました。毎月第2水曜に地域の方が集まる会（いちまるカフェ）があり、コロナ禍前まで本校児童との交流をしていたとの事で、今年度再開した次第です。全学年が年に1回は伺って発表を披露したり、ものづくりと一緒にしたりして楽しいひと時を過ごし、子ども達にとって、地域の方と直接触れ合う貴重な機会となりました。



以下、5・6年生の感想から一部ご紹介します。

★学校の行事で、地域の方との交流会はしたことがなかったから、めずらしいと思いました。またいちまるカフェに行きたいです。

★行く前はちょっと緊張したけど、地域の方がとてもやさしくておしゃべりもたくさんできてよかったです。

★地域の方とハンカチで作ったクマは、大切にしていこうと思います。



★クマを作るとき、うまく作れるか不安だったけど、「ゆっくりで大丈夫だよ。」と言ってくださって、あせらず作されました。

★ぼくも、いつかは（大人になってから）いちまるカフェに行ってみたいです。

【本校付近の水道工事に伴う通行止め等のお知らせ】

市担当者からの説明で、老朽化した水道管の入れ替え作業により、数日間、共立デンタルクリニック～本校正門付近の道路が通行止めになる期間があるとのことです。

以下の日程の予定です。（天候により予定が変更することもあるそうです。）

①試験掘り 1月24日(土) 9~17時 通常止め

②管入替 2月7日(土)、2月21日(土)、3月7日(土)、3月21日(土) 9~17時通行止め

③配管接続 4月5日(日)※予備日5月2日(土) 9~17時通行止め・13~16時断水

④アスファルト舗装 5月(日にちは未定)

(この件については、学童クラブの先生もご存知です。)

この他、既に小森町内の道路が片側通行になっています。登下校の際、十分気を付けるよう、お子様にもお声かけをよろしくお願ひいたします。

☆校長室から☆

2005年の公共広告機構のCMで「『いのちは大切だ』『いのちを大切に』そんなことを何千何万回言われるより『あなたが大切だ』誰かがそう言ってくれたら それだけで生きていける。」というフレーズがありました。当時、担任をしていた私はクラスの子ども達にこのチラシを見せながら、熱く語ったのを思い出しました。先日、ある雑誌にこのフレーズが書いてあるのがふと目に入り、懐かしさと共に、皆様にもお伝えしたい、紹介しています。これから先、人生がつらく、自分なんて…という気持ちになることがあるかもしれません。そんな時に、「あなたが大切」「あなたという存在が大事」と誰かに思ってもらえることで、救われるような気がします。また、今でも「あなたが大切なんだよ。」とお子さんに伝えていただくと、（お互い照れるかもしれませんのが…）、きっとお子さんにとってその言葉は、心の栄養になると思います。